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SPEED herbal power BREATH 
Breath-Free für ein starkes Immunsystem und Atemwege   

Besonders in der Erkältungszeit, bei Allergien oder bei Staubbelastung erwischt es das ein 
oder andere Pferd mit einer Atemwegserkrankung.  
 
Der anregende Kräutermix SPEED herbal power BREATH kann bei Atemwegsproblemen vor-
beugen und zur Linderung beitragen. Die balancierte Kräutermischung wirkt sich beruhigend 
auf die Schleimhäute aus und fördert das Abhusten, damit Dein Pferd wieder befreit durch-
atmen kann. Antibakterielle und immunstärkende Eigenschaften der Kräuter geben zusätz-
liche Power für die Stärkung des Immunsystems.  
 

 Beruhigende Wirkung auf die Atemwege 
 Anregend und befreiend   
 Fördert das Abhusten   
 Schonend geschnitten und getrocknet  
 100 % natürlich 
 Ohne Zusatz synthetischer Stoffe 
 Umweltfreundlich verpackt 

 
Nice to know  Anis wurde bereits in der Antike als Heilmittel eingesetzt und zählt zu den 
ältesten, in Europa bekannten Gewürzen. Die ätherischen Öle der Pflanze sorgen für ein 
besseres Abhusten von Schleim und lockern die Atemmuskulatur. Eibisch ist eine Heilpflanze, 
die bereits von Hippokrates zur Wundheilung angewendet wurde. Seine medizinische 
Wirkung liegt in den Schleimstoffen begründet: Besonders in den Wurzeln sind die wirksamen 
Substanzen in höherer Konzentration vorhanden und können sich auf die Schleimhaut in 
Rachen, Hals, Mund und Magen anhaften. Auf diese Weise kann eine beruhigende 
Schutzschicht über der Schleimhaut entstehen. Die heilsame Wunderknolle Knoblauch 
stammt ursprünglich aus Zentralasien. Dieses Naturheilmittel hat sich bei der Bekämpfung 
von Atemwegsinfekten aufgrund seiner antibakteriellen und antiviralen Eigenschaften 
bewährt.   
 
Fütterungsempfehlung: Täglich 1 Esslöffel je 100 kg Körpergewicht der Futtergabe bei-
mischen und 3-4 Wochen füttern, um fütterungsbedingte Defizite auszugleichen. 
Dopinghinweis: Enthält Kräuter (Anis, Knoblauch, Eibischwurzel, Süßholzwurzel, Eukalyptus), 
deren Einsatz im Pferdesport Wartezeiten erfordert. Bei Verfüttern an Sportpferde 48 h Ka-
renzzeit beachten. 
  
Zusammensetzung: 20 % Anis, 20 % Knoblauch, 15 % Eibischwurzel, 15 % Gingkoblätter, 
15 % Süßholzwurzel, 10 % Eukalyptusblätter, 5 % Wasserdostkraut. 
 
Analytische Bestandteile: 13,1 % Rohprotein, 2,5 % Rohfett, 27,0 % Rohfaser, 8,7 % Roh-
asche, 0,0 % Natrium. 
 
Hinweise: Hygienisch, kühl und trocken lagern. Vor Sonneneinstrahlung schützen. Mindes-
tens haltbar bis/Kennnummer der Partie: Siehe separate Kennzeichnung.  

Ergänzungsfuttermittel für Pferde 
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Beutel, 500 g 
Verpackungseinh.: 8 Stück 

Art.-Nr.: 33100303 
EAN: 4260655850269 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

5-Korn Plus haferfrei 

http://www.downloadcenter.muehldorfer-ag.de/speed/speed-herbal-power-BREATH.zip
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SPEED Herbal Power BREATH 
For a strong immune system and clear airways   

Many horses suffer from respiratory ailments, particularly due to colds, allergies, or exposure 
to dust.  
 
SPEED Herbal Power BREATH's stimulating mix of herbs helps prevent and alleviate 
respiratory problems. This balanced herbal mixture calms the mucous membranes and 
promotes expectoration so that your horse can breathe freely again. Antibacterial and 
immune-boosting herbs provide extra power to strengthen the immune system.  
 

 For calm, clear airways 
 Stimulating and liberating   
 Expectorant   
 Gently harvested and dried  
 100 % natural 
 No synthetic additives 
 Ecologically packaged 

 
Nice to know  Anise was used as a healing herb during the antiquity period and is one of 
the oldest known spices in Europe. The plant's essential oils support expectoration of mucus 
and relax the muscles used for respiration. Marsh-mallow was used by Hippocrates to heal 
wounds. Its medicinal properties come from the mucilage that the plant produces. The roots 
are especially rich in higher concentrations of effective substances, which adhere to the 
mucous membranes in the throat, neck, mouth and stomach. This creates a calming 
protective layer beneath the mucus membranes. Garlic was originally native to Central Asia. 
This miracle bulb is prized for its anti-bacterial and anti-viral properties in fighting respiratory 
infections.   
 
Feeding recommendations: Mix 1 tablespoon per 100 kg of body weight into feed daily. 
Administer for 3 or 4 weeks to compensate for feed-related deficiencies. Doping information: 
Contains herbs (anise, garlic, marshmallow root, liquorice root) that require waiting periods 
in association with equestrian sport. Please observe a 48-hour withdrawal time before 
competition. 
  
Composition: 20% anise, 20% garlic, 15% marshmallow root, 15% ginkgo leaves, 15% liquorice 
root, 10% eucalyptus leaves, 5% boneset herb. 
 
Analytical constituents: 13.1% crude protein, 2.5% crude fat, 27.0% crude fibre, 8.7% crude 
ash, 0.0% sodium. 
 
Please note: Store in a clean, cool, dry place. Avoid exposure to direct sunlight. Good until / 
lot number: See separate identification.  

Feed supplement for horses 

Reg. No. 9675111 
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500 g sack 
Packaging quantity: 8 
Item no.: 33100303 

EAN: 4260655850269 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

5-Grain Plus oat-free 

http://www.downloadcenter.muehldorfer-ag.de/speed/speed-herbal-power-BREATH.zip
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